

Pág.: 9 Cm2: 123,2 VPE: \$0 Fecha: 03-09-2025 Sin Datos Tiraje: Medio: Maule Hoy Lectoría: Sin Datos Maule Hoy Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: Región del Maule será sede de encuentro de gremios empresariales convocado por la CPC

## Región del Maule será sede de encuentro de gremios empresariales convocado por la CPC

El próximo martes 9 de septiembre se desarrollará una inédita jornada empresarial en la región del Maule, que reunirá a cerca de 70 empresarios y líderes gremia-les locales en la sede de INACAP Talca. El encuentro se enmarca dentro de la iniciativa Gremios por Chile, que lidera la CPC y sus seis ramas, y que desde su creación en 2023, ha ido consolidando una red de gremios a lo largo de todo Chile, sumando las voluntades, el conocimiento y la energía del sector privado regional, al servi-

cio de lo que el país demanda. La presidenta de la CPC, Susana Jiménez, destacó la relevancia de esta iniciativa, en momentos en que Chi-le necesita reimpulsar el crecimiento económico, aumentar la inversión y la creación de empleo formal. «Las regiones, con toda su riqueza y diversidad, tienen enormes potencialidades y aportan al crecimiento desde lo local. Por eso es tan importante trabajar colaborativamente con cada una de ellas, unidos los gremios y empresas de todo el país, impulsando entre todos los motores para acelerar el crecimiento».

El Encuentro Empresarial de Gremios por Chile Mau-

le, contará con la participación de la Cámara Chilena de la Construcción del Maule, Agrícola Central, la Junta de Adelanto del Maule, la Federación de Transportistas del Maule, la Cámara de Comercio y Turismo de Talca, y la Asociación de Industriales del Centro, entre otros gremios locales.

La jornada de trabajo contará con las exposiciones de la presidenta y el vicepresidente de la CPC, para luego escuchar la voz de la región, a través de los representantes de los distintos gremios sectoriales: Max Besser, presidente del Consejo Productivo del Maule y gerente general corporativo de PF; Patricio Gómez, presidente Cámara Chilena de la Construcción del Maule; y Luis Urrutia, presidente de la Asociación Gremial Agrícola Central.

Los líderes de la CPC, SNA, CNC, SONAMI, SOFO-FA, CCHC Y ABIF aprovecharán su estadía en Maule para realizar su reunión de Comité Ejecutivo, reunirse con el gobernador regional, Pedro Álvarez-Salamanca, y visitar la planta de Teno de la empresa Agrozzi -la división agroindustrial de Carozzi-, que cuenta con una producción anual de 50 mil toneladas.

Gremios por Chile El lanzamiento de Gremios por Chile tuvo lugar en la ciudad de Antofagasta, en abril de 2023. Luego se visita-ron las regiones de Los Lagos, La Araucanía, Magallanes, Valparaíso, Biobío, Atacama, O'Higgins, Tarapacá, Coquimbo, Aysén, Arica y Parinacota, además de un masivo encuentro nacional en la Región Metropolitana. En total, casi 800 empresarios y 140 gremios empresa-riales han participado en los encuentros realizados en la mayoría de las regiones de Chile. En los próximos me-ses, la CPC continuará desarrollando nuevos encuentros empresariales a lo largo del país. Luego de dos años de actividad, Gremios por Chile

se ha consolidado como una forma de trabajo entre or-ganizaciones empresariales de todo el país, donde la base es escuchar y construir juntos.

